

FUERA DE JUEGO

Amazon, Intel y HP profesionalizan a un equipo 'amateur' español de eSports

Las tras tecnológicas se unen para crear el programa Rising eStars del videojuego *Counter Strike: Global Offensive*.

Palco23

18 dic 2017 - 16:10

Las tecnológicas dan un paso más en eSports. Amazon, Intel y HP han creado un programa para ayudar a la profesionalización de los equipos de deportes electrónicos en España. La iniciativa tiene el objetivo de llevar a un equipo amateur hasta ser profesionales.

Tras semanas de clasificación a través de la plataforma TGX, el ganador del Rising eStar ha sido el conjunto Plug&Play. Esta entidad ha tenido la oportunidad de entrenarse y ver cómo trabajan los jugadores de Movistar Riders en su eSports Center de Madrid.

La industria de los deportes electrónicos facturará en 2017 generará 660 millones de dólares (566,1 millones de euros), un 34% más que en 2016, según la principal consultora en este sector, Newzoo, que rebajó sus previsiones debido a que el inicio de la Overwatch League (OWL) y de la NBA 2K Eleague se han retrasado hasta 2018.